

Liège, le 24 avril 2023

**Question orale : Une salle pour le R.T.T. Saint-Hubert**

Monsieur le Bourgmestre,

Le R.T.T Saint-Hubert existe depuis 65 ans et est le seul club de tennis de table liégeois affilié à la Fédération Royale. Il est très impliqué dans le milieu sportif puisqu'il participe aux interclubs mais aussi socialement, en accueillant parmi ses membres des sans-abris. Malheureusement, il est aujourd'hui menacé car à la fin de cette année scolaire, le bail des locaux qu'il occupe ne sera pas reconduit.

En novembre dernier, le club a contacté l'échevinat en charge de la régie foncière à propos d'une salle à Saint-Gilles, mais il n'a pas reçu de suite. Le club a ensuite contacté l'échevinat de l'enseignement, au mois de mars, à propos d'une salle à l'école de Féтинne, mais à nouveau sans suite de la part de la Ville.

Monsieur le Bourgmestre, allez-vous vous mettre en contact avec le R.T.T. Saint-Hubert afin d'étudier avec eux les possibilités pour reloger le club dans l'une des deux salles évoquées ou ailleurs ? Si oui, allez-vous donner à ce dossier un niveau de priorité suffisant pour que, dans la mesure du possible, il ne soit pas forcé d'interrompre ses activités faute de local ?

Je vous remercie pour vos réponses,

Julien Etienne